

## ABSTRAK

**Rahmi Ramadhana Syafri (15058090/2015). Profil Anak Putus Sekolah Sebagai *Pak Ogah* di Kota Padang. Skripsi, Program Studi Pendidikan Sosiologi, Jurusan Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Padang 2019.**

Anak putus sekolah merupakan seorang anak yang sudah tidak bersekolah lagi. Anak yang tidak memiliki pendidikan sulit mendapatkan pekerjaan yang semestinya. Berbagai alasan yang terjadi sehingga mereka tidak bersekolah lagi, baik segi ekonomi, dari dalam diri anak itu sendiri, maupun adanya pengaruh dari teman. Sehingga tidak menutup kemungkinan anak-anak tersebut berteman dengan anak *pak ogah*, hingga membuat anak tersebut menjadi *pak ogah*. Penelitian ini bertujuan untuk melihat gambaran profil anak putus sekolah yang beraktivitas sebagai *pak ogah* dan apa yang menyebabkan anak tersebut memilih beraktivitas sebagai *pak ogah*.

Penelitian ini dianalisis menggunakan teori imajinasi sosiologi yang dikemukakan oleh C. Wright Mills. Ia menjelaskan bahwa imajinasi sosiologi ini bertujuan memahami sejarah dan biografi serta hubungan antara keduanya dengan masyarakat. Karena, tidak ada studi sosiologi yang tidak kembali pada persoalan-persoalan biografi, sejarah dan pertemuan dalam masyarakat yang melengkapi perjalanan intelektualnya. Penelitian ini merupakan penelitian dengan pendekatan kualitatif tipe penelitian *life stories*. Pemilihan informan dilakukan secara *purposive sampling* dengan jumlah informan 16 orang. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi non-partisipan, wawancara mendalam, dokumentasi dan menggunakan keabsahan data triangulasi data. Data analisis dengan teknik analisis interaktif Miles dan Huberman.

Hasil penelitian di lapangan menggambarkan profil dari anak-anak putus sekolah dan apa yang menyebabkannya menjadi *pak ogah* diantaranya disebabkan oleh berbagai alasan yang ada. Hasil yang didapatkan di lapangan adanya dorongan pada diri anak sehingga mereka memilih aktivitas sebagai "*pak ogah*", selain itu motivasi, pengaruh dari lingkungan yang didapat oleh anak sangat besar pengaruhnya bagi kehidupan anak.

***Kata Kunci : Anak, Putus sekolah, Pak ogah***